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Texte de la question

M. Éric Raoult attire l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur l'éventuelle revente des lots de
doses de vaccins, qui risquent de ne pas être utilisés dans les semaines à venir dans le cadre de notre
campagne de vaccinations, contre la grippe A et le virus H1N1. En effet, pour éviter la critique polémique de
gâchis financier, du fait de l'important nombre de doses achetées aux laboratoires, il pourrait être intéressant
d'entreprendre d'ores et déjà des contacts pour la cession de ces doses à des pays qui pourraient
éventuellement être intéressés par ce rachat. Il lui demande donc de lui indiquer sa position sur cette
suggestion.
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